

Wir von hier - ein gutes Stück Heimat extra

Stadt und Lehrer arbeiten zusammen

Jahrestreffen von „Schulnetz Koblenz“ - Ein herzliches Dankeschön für den scheidenden Leiter des KGRZ der Stadt Koblenz

Koblenz

Angestellte der Stadt Koblenz und Lehrer bedankten sich im Rahmes ihres Jahrestreffens „Schulnetz Koblenz“ in der Julius-Wegeler-Schule bei Hartmut Bürgstein. Er war Leiter des KGRZ (Kommunales Gebietsrechenzentrum) und neben Rüdiger Sonntag einer derjenigen, die der Ansicht waren und sind, dass Schulen mit ihren Computern nicht alleingelassen werden dürfen, dass für die Schulen ein gemeinsames IT-System geschaffen werden muss, das für die Stadt Koblenz beherrschbar ist, das eine höhere Sicherheit ermöglicht, einheitliche Standards entwickelt statt individueller Lösungen. Dadurch kann sichergestellt werden, dass die Nutzung der Computer im Unterricht und in der Verwaltung von Schule zuverlässig und sicher angeboten werden können.



Foto: Ernst Dokemeier

Seit dem Beschluss des Stadtrates vor zwölf Jahren sind 37 Schulen an das Koblenzer Schulnetz angeschlos-

sen mit 1670 Computern für den Unterricht und 138 Computern in den Sekretariaten der Schulen. Das Besondere: Mit-

einander statt nebeneinander – die Stadt Koblenz und Lehrer haben das Schulnetz Koblenz gemeinsam entwickelt.

➔ Weitere Informationen gibt es im Internet unter <https://schulnetz.bildung.koblenz.de>